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平成２９年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成２９年９月６日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１４番 

河野 一郎 

（うき幸友会） 

 
１ 危機管理について 
（１）対策本部設置時に議会の参加が必要と思うが 
  考えを問う。 
 
（２）災害時避難所の運営の再構築が必要と思うが 
  考えを問う。 
 
（３）災害時応援協定の考えを問う。 
 
（４）防災無線の難聴対策を問う。 
 
（５）防災拠点の整備（防災コミュニティ施設）の方針 
を問う。 
 
（６）災害時の水とトイレ確保を問う。 
 
２ 地方創生事業について 
（１）不知火松合校区の将来を考える事業を問う。 
 
（２）松合にコンビニ誘致要望書提出後、市の考えを 
  問う。 
 
（３）松合に地域おこし協力隊員誘致の考えを問う。 
 
３ 健康推進について 
（１）さしより野菜の推奨を問う。 
 
４ 更生保護について 
（１）保護司推進委員会設置を問う。 

午前 

１０時００分 

２２番 

岡本 泰章 

（新志会） 

 

１ 復興に向けた被災住宅の解体並びに災害公営住宅

について 

（１）本市の被災住宅の公費解体の進捗状況について 

 

（２）災害公営住宅（１００戸）建設にあたっての現 

状と本市の市営住宅の建て替え計画と絡めた災

害公営住宅の建設並びに完成の見通しについて 

 

 

午前 

１１時１０分 
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２ 企業誘致について 

（１）優遇条例の活用状況について 

 

（２）本市産業の更なる振興と雇用機会の拡大の為、 

  企業振興促進条例の見直しについて 

 

（３）宇城地域の八代工業用水の取水について 

 

３ 松橋駅西側高良地区の開発について 

（１）開発にあたって地域・地権者との懇談会の取り 

  組みと推進について 

 

（２）民間による松橋駅西側の宅地開発について 

３番 

大村 悟  

（うき幸友会） 

 
１ 三角西港を中心とした宇城市観光振興について 
（１）三角西港等、主な観光地の来訪者数の推移につ 
いて問う。 
 
（２）三角西港を中心とした観光振興策について問う。 
 
（３）今後の観光振興の在り方について問う。 
 
２ 市民の健康推進について 
（１）メタボ者数の推移について問う。 
 
（２）メタボ者数減少に向けての対策について問う。 
 
（３）国の報奨金獲得に向けての対策について問う。 
 
３ 学校施設の整備計画について 
（１）現時点における、学校施設の新築・改修予定に 

ついて問う。 
 
（２）今後予定される学校施設の新築・改修計画につ 

いて問う。 
 
４ 教員の過重労働について 
（１）市内教員の過重労働の実態について問う。 
 
（２）市内教員の過重労働解消に向けての対策につい 

て問う。 
 
（３）部活動の社会体育移行に向けての進捗状況につ 
  いて問う。 

午後 

１時００分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成２９年９月７日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１８番 

豊田紀代美 

（新志会） 

 
１ 地方創生について 
（１）総務省より７月１日付けで総合政策監が就任さ 

れた。本市の創生と復興についての考えを問う。 
 
２ 三角の観光振興について 
（１）三角西港築港１３０周年記念事業内容について 

問う。 
 
（２）三角西港の観光客の動向と４月から龍驤館の有 

料化が実施されたが、その利用状況について問う。 
 
（３）三角西港内施設の活用として、レストランや土産 

品店に関する観光客の満足度が低いと聞くが、今 
後の対策について問う。 

 
３ 水道法改正について 
（１）本年７月６日の通常国会で水道法改正が成立し 

た。民間委託に関する他の自治体の状況と本市の 
考えを問う。 

 
（２）水道企業団構成市の水道料金体系について問う。 
 
（３）老朽化した配水管・給水管の更新計画について 

問う。 
 
４ 障がい児福祉計画について 
（１）障がい児福祉計画を策定するに至った経緯につ 

いて問う。 
 
（２）乳幼児期から就労に至るまで、障がい児の将来 

の自立に向けた支援について問う。 
 

５ 子ども議会について 
（１）他の自治体での子ども議会の状況、また、本市 

の子ども議会実施を継続させるべきと思うが考え 
を問う。 

午前 

１０時００分 

１１番 

渡邊 裕生  

（うき未来 

   ２１） 

 

１ 子どもの貧困について 

（１）就学援助の状況と在り方について 

 

（２）副教材費の支給について 

 

（３）給食費の滞納について 

 

（４）給食無料化について 

 

２ スポーツ振興について 

（１）地域のスポーツ振興に対する市の考え方について 

 

午前 

１１時１０分 
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（２）スポーツ振興係の支所からの撤退について 

 

３ 小学校運動部活動廃止について 

（１）小学校運動部活動廃止後の放課後の過ごし方に 

ついて 

 

（２）放課後子ども教室について 

 

（３）学童保育について 

 

 

７番 

園田 幸雄 

（うき幸友会） 

 

１ 熊本地震について 

（１）復旧・復興について 

 

（２）関連死について 

 

２ 危機管理について 

（１）緊急時対応について 

 

（２）防災・減災について 

 

３ 地域振興について 

（１）ＪＲ各駅の乗降数について 

 

（２）新駅誘致について 

 

４ 農業振興について 

（１）本市の現状について 

 

（２）国営事業について 
 
５ スポーツ振興について 
（１）部活の社会体育移行について 
 
（２）総合スポーツ公園について 
 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成２９年９月８日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

 ５番 

福永 貴充 

（清風会） 

 
１ 治水について 
 
（１）河川改修について 
 
（２）水路について 
 
２ 鳥獣害対策について 
 
（１）アライグマ対策の現状について 
 
（２）アライグマ対策の今後について 
 
３ 市営住宅について 
 
（１）入居者募集を停止している住宅について 
 
（２）災害公営住宅について 
 
４ 避難所の整備について 
 
（１）トイレの整備について 
 
（２）ガラスの耐震化について 
 
（３）避難施設の空調について 
 
（４）シャワーの設置について 
 
（５）バリアフリー化について 
 
（６）車両の進入路について 
 

午前 

１０時００分 

２０番 

中山 弘幸  

（うき未来 

   ２１） 

 
１ 済生会みすみ病院の移転計画について 
（１）済生会みすみ病院の計画について 
 
（２）関係者並びに地域に対する説明について 
 
（３）三角東港地区全体の振興について 
 
２ 金桁温泉の復活について 
（１）金桁温泉復活のビジョンについて 
 
（２）詳細な計画について 
 
（３）冠水対策について 
 
（４）今後の進め方について 
 
３ 宇城市並びに外郭団体における職員の採用につい    
  て 
（１）職員採用の在り方について 
 
（２）宇城市の職員採用について 
 

午前 

１１時１０分 



- 6 - 

（３）外郭団体における職員採用について 
 
４ スポーツ施設の充実と健康づくりについて 
（１）宇城市におけるスポーツ施設の整備状況について 
 
（２）今後の課題について 
 
５ 小川町福祉センターの講堂の解体について 
（１）計画変更の経緯について 
 
（２）計画変更にあたっての利用者に対する説明につ 

いて 
 

６ 学童保育の充実について 
（１）待機児童の現状について 
 
（２）学校部活動の社会体育移行に伴う利用の推移予 

測と対策について 
 

７ リバーサイドロードについて 
（１）計画立案に伴う事前調査について 
 
（２）今後の課題について 

１０番 

河野 正明 

（公明党） 

 

１ 水道事業について 

（１）本市の管路更新率について問う。 

 

（２）鉛管とアスベスト管の更新状況について問う。 

 

（３）管の継ぎ目に伸縮性を持たせる耐震化と耐震化 

  率について問う。 

 

２ 食品ロス削減に向けての取り組みについて 

（１）市民、事業者への啓発について問う。 

 

（２）具体的な取り組みについて問う。 

 

（３）ゴミ問題に対する本市の考えを問う。 

 

３ 観光振興について 

（１）おもてなし事業について問う。 

 

（２）ポートセールスについて現状と今後の目標を問

う。 

 

４ 西港公園施設について 

（１）バリアフリーについて 

 

（２）トイレについて 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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 ◎平成２９年９月１１日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

 ８番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

 
１ 国保税について 
（１）平成３０年以降の国保税額の展望は 
（２）剰余金の処理方法について 
 
２ 介護保険について 
（１）施行当初からの保険料の推移は 
（２）介護保険導入当初からの制度の変更は 
（３）施行後の６５歳以上の年金額の変化は 
（４）今後予定される制度の変更は 
（５）宇城市の介護保険対象者への対策は 
 
３ 地震災害について 
（１）一人暮らしの高齢者の数及び仮設やみなし仮設 
  に入居している高齢者数は 
（２）応急仮設やみなし仮設に入居中の一人暮らしの 

高齢者の将来展望は 
（３）どのような施策を考えているか 
（４）応急仮設、みなし仮設の終了時期は 
（５）災害公営住宅の建設予定戸数は 
（６）罹災証明の新たな申請による大規模半壊などの 

発生に対する対策は 
 

４ 水道料金について 
（１）宇城市の今後の水道料金の展望は 

 

午前 

１０時００分 

１５番 

長谷 誠一 

（うき幸友会） 

 
１ 地方創生の実現に向けて 
（１）「人口減少に合わせた地域システム」は、具体的 

にどのような内容でいつまで構築か。 
（２）「良質な雇用を作る稼ぐ力を高める。」という観点 

の基に取り組まれているが、内容と今後の見通しに 
ついて 

（３）上天草市での取り組みとその成果。広報うき記 
載の内容と本市の抱負について 

 
２ 災害公営住宅建設について 
（１）構想及び用地取得交渉等の諸問題について（小川

町） 
 
３ 上水道設置について 
（１）海東小学校の上水道設置について 
（２）浄水器設置について 
 
４ 地震を知って明日に備える 
（１）南海トラフの本市に対する影響について 
（２）日奈久断層に対する本市の今後の対応・対策に 

ついて 

 

午前 

１１時１０分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


